
（ 1 / 4 ） 

会 議 録 

 

会議名 第３回 深谷市環境審議会 

開催日時 
令和 4年 7月 14日（木） 

午後 2時 00分～午後 3時 30分 

開催場所 深谷市役所 大会議室 

出席者 
審議会委員：別紙（委員名簿）のとおり 

事務局：環境水道部（小林、野中）、環境課（橋本、須藤、伊藤） 

会議事項 

 議事 

（１） 「ＳＤＧｓとＥＳＧ投資等の動向」について 

（２） 「目指すべき環境のすがた」について 

（３） 「計画の体系図」について 

 

会議の経過 別紙のとおり 

会議資料 

 次第 

深谷市環境審議会委員名簿 

（資料１）深谷市環境基本計画骨子（案） 

 

その他の事項 
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別紙 

会議の経過 

発言者 議題・発言内容（趣旨） 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

１開会 

 

２会長あいさつ 

（会長より参集の審議会委員へあいさつ） 

 

議題１ ＳＤＧｓとＥＳＧ投資等について 

（事務局よりＳＤＧｓとＥＳＧの動向について説明。） 

 

 

SDGs というのは深谷市の生活全般に関係してくると思うが、深谷市全体としてどの

ように関係してくるのかアウトラインをお示ししていただけないか。 

 

深谷市全体の SDGs となると、現在この環境基本計画と並行して総合計画策定中であ

り、その中深谷市全体の計画の中でも SDGs との関係性を示している。 

 

 

市として ESG の取り組みを行っていくものではないのか。 

 

あくまで環境に関する動向を示し、事業者への ESG の普及のために記載している項

目であるため、現在深谷市として ESG に関する取り組みを行う予定があるといった

ことではない。 

 

 

現在上位計画が策定中ということであるが、本来は上位計画が策定されたのち、この

計画を策定するものだと思うが整合は取っているのか。 

 

 

上位計画も環境基本計画も同時期に策定予定だが、上位計画の方が先行して作成して

おり、情報共有して進めているため、ご理解をいただければと思います。 

 

 

議題２ 目指すべき環境像について 

（事務局より目指すべき環境像と施策の体系について説明。） 
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委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

基本目標４健康で安全に暮らせるまちづくりに記載されている、市民や事業者にとっ

てより身近に感じる大気や悪臭という文言に違和感がある。 

 

ご意見を参考に検討させていただく。 

 

深谷市の特徴を盛り込んだ取り組みはありますか。 

 

今後施策を検討する際に盛り込んでいければと考えている。 

 

基本目標の主語、主体がどうなっているのかわかりにくい。 

 

表現については精査させていただく。 

 

議題３ 計画の体系図について 

（事務局より計画の体系図について説明） 

 

アライグマ対策について、アライグマの根絶は表現が強くないか。 

 

参考にさせていただく。 

 

施策の体系図に記載している内容は、本日確定ではなく、今後まだ協議する内容とい

うことでよろしいか。 

 

おっしゃる通りである。 

 

体系以降の取り組みについては、行政、市民、事業者ごとの取り組みを記載するのか。 

 

主体毎に取組を記載する予定である。 

 

計画の頭で SDGs に触れているので、施策でも各基本目標にどの SDGs が対応してい

るのかの検討をした方がよいと思う。 

 

ご意見参考にさせていただき、明示させていただきたいと思う。 

 

表現が古いと感じる取組がある。 
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事務局 

 

事務局 

表現については検討させていただく。 

 

4 その他 

（今後の委員会の開催予定について事務局より説明） 

 

７閉会 

 

 

以上 

 


